

FDP-Ratsfraktion Bovenden - Rathausplatz 1 – 37120 Bovenden

Flecken Bovenden
Herrn Bürgermeister Thomas Brandes
Rathausplatz 1
37120 Bovenden

Schriftliche Anfrage zum Vorliegen einer Warteliste für den Wochenmarkt

Bovenden, 26. Oktober 2023

**FDP-Fraktion
im Gemeinderat Bovenden**

c/o Jan Risting
(Fraktionsvorsitzender)

Rathausplatz 1
37120 Bovenden

jan@risting.de
facebook/jan.risting
instagram/janristing

Mobil: 0157 80384713

FDP Flecken Bovenden

facebook/fdpbovenden
instagram/fdpbovenden
www.fdp-bovenden.de

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Brandes,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen wir folgende schriftliche Anfrage und bitten um Beantwortung in der Sitzung:

- Liegt der Verwaltung aktuell eine Warteliste mit potenziellen Marktbesckern vor, die aus Kapazitätsgründen gegenwärtig keinen Platz auf dem Bovender Wochenmarkt erhalten können?**
- Wenn ja, wie viele Marktbesckicker stehen derzeit auf dieser Warteliste und wie gewährleistet die Verwaltung, dass auch diese Marktbesckicker eine realistische Chance auf Zulassung zum Bovender Wochenmarkt erhalten?**
- Kann die Verwaltung Auskunft darüber geben, wie lange Marktbesckicker durchschnittlich ihren Platz auf dem Bovender Wochenmarkt in Anspruch nehmen, bevor sie diesen (aus Altersgründen, Wirtschaftlichkeit, etc.) zurückgeben?**

Hintergrund:

Gemäß § 30 Abs. 2 NKomVG sind Gewerbetreibende zur Benutzung öffentlicher Einrichtungen einer Kommune berechtigt, wobei sich dieser Anspruch im Falle von Kapazitätsgrenzen auf einen Anspruch auf ermessensfehlerfreie Auswahlentscheidung reduziert.

Nach unseren bereits mehrfach mündlich vorgetragenen Hinweisen in dieser Angelegenheit erfragen wir den aktuellen Stand der Warteliste für den Wochenmarkt, um darauf aufbauend etwaigen politischen Handlungsbedarf hinsichtlich der Überarbeitung der Vergabepaxis abschätzen zu können.

In diesem Zusammenhang ist auch von Interesse, wie lange die Marktbesckicker ihren Platz auf dem Wochenmarkt durchschnittlich behalten. Einerseits haben wir in Bovenden langjährig etablierte Marktbesckicker, die gerne auf unseren Wochenmarkt kommen und sich einer großen Zufriedenheit bei den Kunden erfreuen. Andererseits dürfte auch ein gewisser, moderater Wechsel zwischen verschiedenen Marktbesckickern der Attraktivität des Wochenmarktes zuträglich sein.

Mit freundlichen Grüßen



Jan Risting (Ratsherr)



Constanze Kohn (Ratsfrau)